

さぶろうまる だより

学校だより No.10
令和5年11月29日
北九州市立三郎丸小学校
校長 林 寛之

☆ 学校教育目標 『心豊かで、自ら学ぶ、健やかな子どもの育成』 ☆

【きまりを守り、思いやりのある子ども】【進んで学び、よく考える子ども】【元気で明るく、たくましい子ども】

◇ 2学期のまとめの時期です ◇

最近では寒い日が増え、本格的な冬の足音が近づいてきています。低温や空気の乾燥から体調をくずしやすく、風邪やインフルエンザに要注意の時期でもあります。「早寝・早起き・朝ごはん」に留意して睡眠をしっかりと取り、健康に気をつけながら元気に過ごしてほしいと思います。

11月は校外学習やゲストティーチャーを招いての様々な体験的な学習を行うことができました。のびのびと学ぶ子ども達の姿に成長を感じ、「実りの秋」を実感することができました。

さて、いよいよ今年も残すところ約1カ月、今学期のまとめの時期となりました。これまでの学習をしっかりと振り返り、学んだ内容の定着に向けて取り組んでいきます。月末には個人懇談会を予定しています。保護者の皆様と、子ども達の学びや成長について話し合うよい機会になればと思います。年末のあわただしい時期とは思いますが、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

◇ 6年 キャリア教育「夢授業」 ◇

11月9日(木)、6年生は、キャリア教育(将来に目を向けた職業教育)の一環として、「夢授業」と題した学習を行いました。当日は、キャリア教育研究会にご協力をいただき、多種多様な分野の職業人の方を講師に迎え、仕事に対する姿勢や大切にしていること、仕事の楽しさや苦勞など、たいへん貴重な話を目の前で聞くことができました。子ども達は、興味津々の表情で話を聞き、熱心にメモを取ったり、質問を投げかけたりしながら、とても意欲的に学習に取り組んでいました。その仕事をされている方ならではの実感を伴う話が盛りだくさんで、知らないことや感心させられる話などをうかがうことができました。子ども達が将来の夢を考える上で大変有意義な学習となりました。お忙しい中、子ども達のために駆けつけてくださった職業人の方には感謝!ありがとうございました。

◇ 「フッ化物洗口」が始まりました ◇

11月20日(月)より、フッ化物洗口が始まりました。毎週月曜の午後「チャレンジタイム」に各教室で担任が準備し、希望者のみ行います。準備や片付けに「スクールヘルパー(フッ化物洗口事業支援員)」にもご協力をいただいています。本市のむし歯のない児童生徒の割合は年々改善傾向ですが政令市の中でも最下位という状況が続いています。そこで、むし歯予防の強化策として「フッ化物洗口」(週1回、フッ化物洗口液にてうがいを行うむし歯予防法)を今年度から本市の全市立小学校で実施となりました。なお、希望していない場合でも途中加入が可能です。その場合は担任を通してお知らせください。

◇ 学校開放週間 ◇

11月20日(月)～24日(金)の間、学校開放週間を実施しました。保護者・地域の方に子ども達の普段の学習の様子をコロナ禍と違い制限なく見ていただくことができ、うれしく思っています。参観の際には感染予防対策や静かな参観にご協力くださり、ありがとうございました。



◇ 12月の主な行事予定 ◇

12月1日(金) 委員会活動(5・6年)	12月4日(月)～8日(金) 全校5校時授業
12月18日(月) 全校たてわり集会	12月19日(火) CRT検査(1～3年)、市学力等調査(4・5年)
12月19日(火)・20日(水) 個人懇談会	12月21日(木) 給食終了日
12月22日(金) 2学期終業式	12月23日(土)～1月8日(月) 冬休み

《1月》 1月9日(火) 3学期始業式、1月10日(水) 給食開始

※ 今後の感染症等の状況によっては、予定されていた行事が延期や中止となる場合があります。